

Hotel Schützen eröffnet Ende Mai mit einem Tag der offenen Tür

Die Klinik Schützen Rheinfelden und die drei Hotels und Restaurants Schützen, Eden und Schiff rücken enger zusammen und treten neu übergeordnet mit «Schützen Rheinfelden Klinik & Hotels» auf.



An den Wänden sorgen Bilder einer lokalen Künstlerin für farbige Highlights.

< 4/4 >

Bild: Visualisierung: zig

(Medienmitteilung) Der «Schützen» lanciert einen neuen Auftritt. Darin rücken die Privatklinik Schützen sowie die Hotels und Restaurants Schützen Rheinfelden, Eden und Schiff auch optisch enger zusammen. Die neuen Webseiten der Hotels, der Klinik und der Gesamtunternehmung sind live. Die Hotels und Restaurants sind neu als «Schützen Hotels Rheinfelden» unter www.schuetzenhotels.ch zu finden.

Daneben wurde der Auftritt der Klinik neu aufgesetzt. Auch die Unternehmensseite mit Informationen zur Organisation, Nachhaltigkeit und Stellenangebote präsentiert sich online im neuen Kleid.

Auftritt betont die Zusammenarbeit aller Angebote

Hanspeter Flury, Vorsitzender der Geschäftsleitung, erläutert in einer Mitteilung der Gruppe den neuen Auftritt: «Unser Motto heisst: Gemeinsam wirken – kompetent und herzlich. Wir stellen damit das Zusammenspiel unserer Dienstleistungen noch klarer in den Fokus: Gesundheit, Hotellerie und Gastronomie gehören bei uns seit jeher nah zusammen. Diese Botschaft machen wir mit einem übergeordneten, gemeinsamen Absender nun noch besser sichtbar.»

Alle Angebote fanden zwar bereits unter einem gemeinsamen Dach statt. Neu trägt der «Schützen» diese Botschaften auch nach aussen.

Wiedereröffnung des Hotels Schützen Ende Mai

Das Restaurant Schützen ist bereits seit Ende Januar nach dreiwöchiger Umbauphase wieder offen. Gemäss Martin Sonderegger, Mitglied der Geschäftsleitung, serviert es bewährte, schweizerisch-französisch inspirierte Gerichte. Im renovierten Lokal sorgten die Werke einer Künstlerin aus der Region für einen stilvollen Rahmen.

Ende Mai feiert dann auch das Hotel Schützen seine lang erwartete Eröffnung. Das Haus wurde über mehrere Jahre umfassend modernisiert. «Wir erwarten unsere ersten Übernachtungsgäste am 1. Juni. Am Vortag, 31. Mai, feiern wir einen Tag der offenen Tür mit der Bevölkerung», wird Sonderegger im Communiqué zitiert.